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Caccia, Miceli (Pd): “La norma va incontro a una piccola
comunità di cacciatori”
di Redazione
28 Settembre 2010 – 17:36

Regione. Il testo unificato delle due proposte di legge sulla caccia, approvato oggi in
Consiglio regionale, sancisce la possibilità di proseguire l’attività venatoria trenta minuti
dopo  il  tramonto,  come  peraltro  prevede  già  la  vigente  legge  regionale,  che  il
Provvedimento rende finalmente esecutiva.

“Si tratta di una norma che incontra le esigenze di una piccola comunità di cacciatori che
praticano  una  tipologia  di  caccia  particolare  e  si  basa  sul  riconoscimento  di  una
discrepanza nella luminosità crepuscolare, esistente di fatto tra il ponente e il levante del
nostro territorio.  L’applicazione di  questa legge non comporterà nessuna significativa
variazione sul totale del prelievo faunistico. Non sussiste, inoltre, alcuna pericolosità in
termini di luce e visibilità. La norma fissa infatti il tramonto alle ore 18 ma si può godere di
piena luminosità fino alle 19.30” – questo quanto affermano in aula i consiglieri PD Paita,
Miceli e Ferrando. E continuano: “Alla luce di queste semplici considerazioni, il gruppo Pd
ha deciso di votare a favore.”

“In passato la maggioranza è stata condizionata dalla presenza degli ambientalisti che su
questo punto hanno idee divergenti dalle nostre. Abbiamo voluto dare un segnale forte al
mondo della caccia promuovendo un Provvedimento che modifica il calendario venatorio.
Ci aspettiamo ora coerenza dal  Governo. Se la Lega conta qualcosa è il  momento di
dimostrarlo” concludono i consiglieri del Partito democratico.
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